

LAPORAN SKRIPSI

**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP
KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN**

**(STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR
MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA
EFEK INDONESIA TAHUN 2017 -2021)**



JESSICA EDITHA MAGDALENA

19.D1.0205

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA

2023

**PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP
KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN
(STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR
MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA
EFEK INDONESIA TAHUN 2017 -2021)**

SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Syarat guna mencapai gelar Sarjana pada Program Studi
Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Katolik Soegijapranata



JESSICA EDITHA MAGDALENA

19.D1.0205

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA**

2023

ABSTRAK

JESSICA EDITHA MAGDALENA, Tahun 2023 Pengaruh *Good Corporate Governance* Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017 – 2021). Skripsi Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Katolik Soegijapranata. Dosen Pembimbing: Ibu Shresta Purnamasari.

Agency conflicts sering terjadi akibat adanya pemisahan antara pihak pengelola dengan pemilik perusahaan yang mana dalam pemisahan ini, pemilik perusahaan menyerahkan wewenang kepada manajer sehingga terjadinya konflik kepentingan karena manajer perusahaan menyalahgunakan wewenang yang diberikan. Konflik kepentingan tersebut dapat diminimalisir dengan menerapkan *Good Corporate Governance* guna menciptakan keterbukaan dan kejelasan informasi sehingga dapat meningkatkan kinerja keuangan perusahaan. Penelitian ini dilakukan dengan adanya tujuan untuk menguji pengaruh *good corporate governance* (jumlah dewan komisaris, proporsi komisaris independen, jumlah rapat dewan komisaris, dan proporsi direksi wanita) terhadap kinerja keuangan yang diukur dengan ROA pada perusahaan sub sektor makanan dan minuman. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan data sekunder berupa *annual report* perusahaan periode 2017 – 2021 yang telah dipublikasikan. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia. Metode sampling yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *purposive sampling* dan terdapat 44 sampel perusahaan yang memenuhi kriteria. Data ini merupakan data panel sehingga diolah menggunakan STATA. Penelitian ini menggunakan *Fixed Effect Model*.

Hasil penelitian pada penelitian ini yaitu jumlah dewan komisaris dan proporsi direksi wanita tidak memberikan pengaruh terhadap kinerja keuangan yang diukur dengan ROA. Kemudian proporsi komisaris independen berpengaruh negatif terhadap ROA dan jumlah rapat dewan komisaris memberikan pengaruh positif terhadap kinerja keuangan yang diukur menggunakan ROA.

Kata Kunci : *Jumlah dewan komisaris, proporsi komisaris independen, jumlah rapat dewan komisaris, proporsi direksi wanita, ROA.*